

Protestas y desorganización durante el foro para la reforma judicial en Coahuila



En medio de fuertes protestas, con una desnutrida asistencia, y desplantes entre los legisladores federales electos de Morena y ausencias de sus figuras políticas, se desarrolló en Saltillo el foro denominado "Diálogo Nacional Para la Reforma al Poder Judicial", impulsado por la Cuarta Transformación.

A diferencia de las entidades en que este ejercicio se ha realizado, en Coahuila destacó la desorganización, las confrontaciones e incluso las diferencias políticas que existen entre los legisladores federales electos de la 4T.

Afuera del recinto donde se efectuó el foro, cientos de trabajadores del Poder Judicial federal y ciudadanos manifestaron su rechazo a la reforma que eliminaría la autonomía de dicho poder.

Con velos negros, coronas fúnebres y un ataúd, decenas de manifestantes del Movimiento de Trabajadores Región Noreste del Poder Judicial de la Federación de Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y Zacatecas, bloquearon el acceso vehicular frente al salón de eventos en el que se desarrollaba el foro.

Al interior del salón, con una asistencia inferior al 50 por ciento, legisladores de la 4T daban inicio al foro, ignorando la manifestación que afuera repudiaba la destrucción de la autonomía del Poder Judicial.